

CYPHER(recopilacion)

Autor AGRAMAR

martes, 25 de diciembre de 2007

Modificado el domingo, 13 de enero de 2008

Historia oficial, recopilada de los diversos codex.

Cypher es un enigmático y siniestro personaje. Aparece como de la nada, trayendo la muerte y la destrucción consigo, y se desvanece tan súbitamente como apareció. Extrañamente es raro que sea el propio Cypher quien instigue los actos violentos que invariablemente ocurren cuando él está presente, más bien parece que se comporte como un catalizador que convierte cualquier sentimiento de odio o desconfianza en un rugiente, incontrolable fuego.

Cypher raramente habla, y cuando lo hace su tono es bajo y sus palabras escasas. Nadie sabe su nombre real, y nadie conocido se ha atrevido a preguntarle cual puede ser. Sin embargo, la ocasional visión de la amadura de energía verde oscura entre largos hábitos que Cypher viste significa sin duda que es uno de los Caídos. En muchos sentidos representa sus destinos, estando destinado a vagar a través del tiempo y el espacio, nunca capaz de volver a casa.

Sin embargo, hay algunos que susurran que Cypher podría representar de hecho la única esperanza de redención de los Caídos, y que sus aparentemente aleatorias apariciones esconden un patrón que revela que se mueve lentamente a través de la galaxia hacia la tierra y el propio Emperador. También apuntan al hecho de que Cypher porta una espada que nunca empuña ni usa en combate, y que ésta podría ser la mítica espada de Lion, usada por el propio LION EL JONSON, y que se pensaba perdida para siempre tras la confrontación final del Primarca con el archiherético Luther. Sea cual sea la verdad, es cierto que si él está un determinado tiempo en un lugar entonces su presencia parece atraer a otros de los Caídos, aunque nadie sabe cómo son capaces de encontrarle o por qué se reúnen. Probablemente a causa de esto, los miembros del Círculo Interior de los Ángeles Oscuros odian y temen a Cypher más que a ningún otro caído, y cometerían cualquier acto no importa cuán vil sea con tal de capturarlo o matarlo. Hasta el momento no lo han conseguido debido a los casi sobrenaturales poderes de Cypher y habilidad para escapar de la captura.

Cada segmento, de hecho casi cada sector del Imperio tiene una leyenda sobre Cypher, algunas de ellas se remontan a hace cientos de años. El conjunto de todas las historias tiene un peso que desafía a la incredulidad y el número de recompensas ofrecidas por su captura a lo largo de los años podría comprar todo un sub-sector donde alguien lo capturase. Está claro que la popularidad de las leyendas sobre Cypher está unida a una atracción básica humana hacia el inconformismo. Autoengañados radicales creen que las instituciones del Imperio intentan deteriorar la individualidad y en una perversa reacción sienten una subconsciente aprobación por el misterioso disidente.

La neurosis se forma clásicamente: Cypher va encapuchado, implicando claramente que es un fuera de la ley que desea evitar que le reconozcan no es necesario decir que este en un punto innecesario porque todos le reconocen claramente. De hecho, el hombre es solo Cypher porque el observador le confiere esa identidad. Sin dudar cualquiera que fomente la rebelión y desafíe a la captura se convierte en Cypher y perpetúa el mito. Los cuentos comúnmente enfatizan la prodigiosa habilidad de Cypher con las pistolas, normalmente se le retrata disparando las pistolas de plasma y bolter con inherrable puntería. Esta técnica está normalmente asociada con matones de colmena, particularmente forajidos del tipo que atraen un tipo particular de mística y es claramente un producto de deseos incontrolados más que de la observación detallada. Finalmente, y más asombroso, son las frecuentes referencias a la espada que porta.

Hay que notar que no hay ejemplos creíbles en que empuñe la espada. En lugar de eso, el rumor más comúnmente oído es que la espada está rota y está de algún modo unida a la historia más antigua del Capítulo de los Marines Espaciales de los Ángeles Oscuros. La unión con los Ángeles Oscuros es muy difícil de probar ya que son los más secretistas entre los Adeptus Astartes. Es sabido que los Ángeles Oscuros y sus Capítulos sucesores a veces se refieren a sí mismos de manera colectiva como los No Perdonados y son frecuentemente vistos cazando Marines Espaciales renegados y traidores sin sanción oficial. Es asumido por algunos que Cypher es un antiguo Ángel Oscuro y que su espada podría ser una de sus reliquias sagradas. Esto es pura suposición y un insulto a la reputación de los más devotos de los guerreros del Emperador.

+++Explorador Majoris Doreth [suprimido]+++ M41 Cthelmax Primus Site Podéis decir que él no existe, pero yo lo se mejor. Cuando yo tripulaba un carguero de vuelta en el 73, nos detuvimos en Dagohma para hacer reparaciones. Aquella fue la época en la que el gremio minero envió a sus mercenarios a limpiar los colonos de las colinas Shantos. Los colonos iban a empaçar y marcharse hasta que Cypher llegó, pero su destreza y sus palabras les dio coraje. Mucho antes de que el grupo del gremio comenzara el asedio. No permaneció hasta el final, pero para entonces no había vuelta atrás para los colonos; asaltaron a los atacantes y ahorcaron a los del gremio. Nadie más podría haber hecho lo que él hizo así que, ¿qué importa si no dijo a nadie su nombre? Cuando los Marines Espaciales Ángeles de la Muerte llegaron unas cuantas semanas después él era todo en lo que estaban interesados, pero nadie les dijo nada incluso cuando fueron declarados rebeldes y los juicios empezaron. Nadie olvidó lo que él había hecho por ellos y murieron orgullosos y libres.

+++Transmitido: Flota Cazadora Phaleg+++ Recibido: Torre de los Ángeles Destino: Gran Señor Azrael
Intercepción/Redirección: Nadie, restringido a los miembros del Círculo Interior Fecha: 3677999M41 Conducto Telepático:
Epistolario Kheros Ref: FLN/30724592/IP Autor: Interrogador Capellán Phaleg El tarot me ha guiado certeramente
como siempre. En Amistel capturé tres de los discípulos de un hereje que se llama a sí mismo La Voz del Emperador. Se
mostraron bastante informativos. Recibieron sus órdenes en Lelithar donde el culo de la Voz es más fuerte. Sus
descripciones del Magus del culto concuerdan con el Caído uno-cero-cero. Os urjo a traer la torre de los Ángeles y toda la
fuerza de nuestro capítulo al sector Agripina. Las maquinaciones de uno-cero-cero han desestabilizado el sector entero y
provocado una sustancial respuesta de la eclesiarquía. El sigilo no servirá, necesitaremos combatir a nuestra manera
contra él. Que pueda ser visto tan abiertamente, tan cerca de los restos de Caliban en tiempos como estos demanda
urgencia. Creo que la Puerta está a punto de ser asaltada, nuestro ajuste de cuentas con los Caídos está al alcance de
la mano.

+++Extracto de la transcripción del interrogatorio del Caído anteriormente conocido como Hermano Galotha+++ Se han
dicho muchas cosas de Cypher, pero la mayor parte de ellas son mentiras, o rumores, o herejías… ¡Incluso he
encontrado a muchos que creían que el Emperador había muerto, y Cypher había ocupado el trono en su lugar!. Aquellos
que creen sin hacer preguntas son los verdaderos culpables “[El sujeto grita a consecuencia del castigo que le
es administrado a causa de su blasfemia]” …Gra-gra-gracias Hermano, había olvidado que han sido
precisamente estas preguntas las que me han conducido hasta aquí… Por lo que respecta a Cypher, conozco toda
la verdad, pues le he servido y he luchado a su lado… Es un hombre atormentado por su culpabilidad, por el
mismo pecado que nosotros, los Caídos, arrastramos. Es un hombre con una misión, la misión de redimirnos de
esa… esa acción que tuvo lugar hace tantos milenios, y que nos condujo a nuestra propia caída. Pocas veces habla,
pero cuando lo hace sus palabras son verdaderas y nos reconfortan… a nosotros que no hemos conocido el
bienestar durante todos estos largos y oscuros años. Y sabemos que será nuestro salvador, pues siempre lleva con
él la espada rota de nuestro Señor y Primarca, la Espada de LION, ¡Bendito sea su nombre! “[El sujeto grita a
consecuencia del castigo que le es administrado a causa de su blasfemia]” I..i..iluso, ¿Qué es el dolor para
alguien como yo?... lo único que importa, lo único que debes saber, es que cuando la espada sea reforjada, los Caídos
estaremos salvados, y nuestra largo purgatorio se habrá acabado.

Gracias a Zibeon por esta recopilacion